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Zitat von Argo 

ich sehe mit Corona noch keine JHV, wir könnten ja eine draußen abhalten

zu diesem Thema mal wieder eine aktuelle Antwort von Hr. Rossow:

"Hallo Herr xxxx,

wir sind bereits in vollen Zügen an der Planung für die nächste JHV. Auch wenn eine
theoretische Möglichkeit besteht, dass diese in einem 'normalen' Prozess abgehalten werden
kann, so ist dies nicht wahrscheinlich. Es gäbe in diesem Falle die Alternativen 'Verschiebung'
oder 'Digitale Version'. Letztere stellt uns satzungsbedingt vor große Herausforderungen und
wird gerade rechtlich geprüft.

Natürlich werden wir entsprechende Anträge zur Satzungsänderung einbringen, um in einer
ähnlichen Situation in der Zukunft handlungsfähiger zu sein."

Also man kann dem Club viel vorwerfen, aber sicher nicht das er seine Mitglieder nicht schnell
informiert wenn man zu bestimmten Themen eine Frage hat.
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